



FLASH INFO AFTM

Boulogne-Billancourt, le 12 juin 2018

Après 6 ans de bons et très loyaux services, Thibault Barat a décidé de concrétiser le projet d'entrepreneuriat qui lui tenait à coeur et quittera prochainement son poste de Délégué Général de l'AFTM.

Sous son impulsion, l'AFTM a pu se développer et aborder une nouvelle décennie d'existence avec optimisme et ambition.

Le hasard du calendrier veut que cette annonce coïncide avec les évolutions d'organisation et de structure que nous vous avons présentées lors de l'Assemblée Générale le 6 juin dernier. Les uns et les autres vont donc profiter de la trêve estivale qui se prépare pour concrétiser tous ces changements et les mettre en ordre de marche. Nous vous donnons rendez-vous à la rentrée avec une nouvelle feuille de route.

Le bureau, les administrateurs et la permanence se joignent à moi pour remercier chaleureusement Thibault de la tâche qu'il a accomplie au sein de l'association et nous formulons le souhait de le retrouver prochainement au cœur de l'action dans un monde du *Travel Management* qui nous promet encore de belles et rapides évolutions et dans lequel l'AFTM va continuer à tenir une place majeure.

Michel Dieleman,
Président de l'AFTM